

# La ANH autoriza cesión de contratos

**BOGOTÁ**  
COLPRENSA

---

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) autorizó la suscripción de tres contratos de cesión entre Ecopetrol y la firma canadiense Parex para la exploración y producción de los convenios 'Aguas Blancas', 'Boranda' y 'De Mares', ubicados en el Valle del Magdalena Medio.

"Esta es una muy buena noticia para la reactivación del sector de hidrocarburos en el país. A partir de ahora, Ecopetrol va a tener otra herramienta para poder vincular socios estratégicos a su inversión en las Áreas de Convenio", indicó Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH.

De acuerdo con el funcionario, con la firma de estas cesiones Parex obtiene el 50 % de participación y la calidad de operador de los convenios, además se despejó una incertidumbre jurídica que tuvo en vilo la operación por más de tres años y se materializan las inversiones que venían siendo postergadas hasta la formalización de los acuerdos.

En ese sentido, la ANH estima que con esta cesión se asegurarán unas inversiones de al menos 150 millones de dólares distribuidos en los tres convenios.